

Mohammed Benamar DJEBBARI



NEDROMA

ET SES GRANDS NOMS



Mohammed Benamar DJEBBARI

Il est né en 1918 à Nédroma. Après sa sortie de l'Ecole Normale de Bouzaréa, il participe à la seconde guerre mondiale. Démobilisé en 1945, il milite activement à l'UDMA et à l'Association des Uléma. En 1956, il rejoint le FLN à Rabat.

A l'Indépendance, il est inspecteur de l'Enseignement. A sa retraite, il continue à activer sans relâche dans le domaine de la culture à Tlemcen.



Cet ouvrage a été publié avec le soutien du Ministère de la Culture à l'occasion du
Tlemcen capital de la Culture Islamique 2011

MA
RO
M
A
LES GRANDES NOMS

